

# „Hohe Häuser – Lange Schatten“

## Zur Entstehung der Trabantenstadt Kranichstein

(hs) Filme können Auskunft geben, auch über die Entstehung der neuer Trabantenstadt Darmstadt in den 1970er Jahren. Aus Anlass des 50. Jubiläums des Stadtteils Kranichstein lädt der Verein Hiergeblieben e.V. zu diesem Rückblick mit zwei Dokumentarfilmen ein: „Hohe Häuser – Lange Schatten“ und „Ein Haus aus lebendigen Steinen“. Die Veranstaltung findet statt am Dienstag, 6. November, 15.30 bis 16.30 Uhr, im Bürgeraal des Luise-Büchner-Hauses, Grundstraße 10, 1. Etage, statt. Der Eintritt ist frei.